

EAV : un quinquagénaire en pleine forme

VILLEFRANCHE S'il faisait ses conscrits, le club d'athlétisme caladois arborerait fièrement un ruban rouge. Ce vendredi 6 décembre, à la salle des Échevins, l'EAV va célébrer ses 50 ans. Un club qui a connu une progression constante et une réelle stabilité avec seulement deux présidents durant son histoire. "Depuis 1969, notre club a été en progression constante", souligne le directeur technique Philippe Lavieille. "Nous avons connu un petit flottement vers les années 80, car moins d'entraîneurs notamment. Ensuite cela est reparti de plus belle. L'embellie a été notre mariage avec les clubs du val de Saône. Nous étions complémentaires avec pour eux surtout des très jeunes et des vétérans, et nous la tranche intermédiaire. Cela nous a permis de mutualiser nos moyens et de grossir." Ce regroupement a permis à l'époque de créer le meeting national de demi-fond et de professionnaliser la structure. Le nombre de licenciés a été en constante progression. "Nous continuons à croître mais cela devient de plus en plus difficile à gérer puisque nous avons des contraintes que nous avons du mal à gérer, ou alors il faudrait que nous soyons plus nombreux. Les contraintes administratives ont amplifié ces dernières années. Avant nous pouvions compter sur les bénévoles qui restaient longtemps. Maintenant les jeunes ont du mal à s'inscrire dans la durée." Malgré cela le club poursuit son évolution avec



Philippe Lavieille.

des résultats sportifs jamais atteints ces dernières années. "L'apport de l'activité santé loisir nous a permis de franchir un palier supplémentaire. Le club compte à ce jour environ 650 personnes de tous âges et aussi bien loisir que compétition jusqu'au niveau international. L'effectif se répartit pratiquement à 50-50 entre les compétiteurs et la section athlé santé. "C'est un virage que nous avons pris et que nous avons bien fait de prendre" conclut le technicien caladois. L'organisation de cette soirée du 6 décembre va permettre aux licenciés actuels et aux anciens de se rencontrer, de revivre l'histoire du club et de partager des souvenirs et des moments de convivialité.

Sportivement les résultats sont là

Fort de ses structures, l'EAV enchaîne des bons, voire très bons résultats du niveau local jusqu'au niveau mondial avec le récent titre par équipe d'Anaïs Sabré sans oublier les performances de Renaud Jaillardon il y a peu, et les nombreux titres internationaux des vétérans. "De nombreux paliers ont été franchis en compétitions avec des records et des performances jamais atteintes pour nous. Le niveau global augmente car nous faisons un travail global de fond notamment sur la section sportive du lycée Louis-Armand. Ce travail commence à porter ses fruits. Le problème est que l'absence d'université sur Villefranche fait que les jeunes de 18 ans partent pour leurs études. Heureusement pour nous, ceux qui restent sont les meilleurs. Les autres mutent ou alors carrément arrêtent. C'est une perte sèche pour le club. C'est pourquoi nous avons mis l'accent sur les championnats de France interclubs des jeunes." Cette année, le club a une nouvelle fois battu son record de points dans cette compétition. La réfection programmée de la piste pour 2021 et l'éventuel passage de six à huit couloirs va permettre au club de pouvoir se positionner sur de nouveaux événements. Le stade serait alors classé de niveau national. "Nous pourrions prétendre à l'organisation de compétitions nationales auxquelles nous ne pouvons postuler aujourd'hui."